
令和元年第３回（９月）宮若市議会定例会一般質問通告書

質問者 質問事項 質問要旨 備考

1.柴田 裕美子 1.ごみの環境問題

に対する取り組

みについて伺う

(1) ごみ処理の現状と、今後の計画・施策について伺う

2.弓削田 敬 1.高齢者の自動車

事故発生を抑制

するための装置

等、市の対策につ

いて伺う

(1) 前回の６月議会で質問し「考える」と答弁されたが、

進捗状況は

(2) それに代わる公共交通機関のあり方について伺う

2.市の環境保全に

ついて伺う

(1) 不法投棄の対策について伺う

(2) 倒壊空家の対策について伺う

3.中島 健三 1.企業誘致が抱え

る課題を問う

(1) 誘致企業の現状について

・企業の数の推移

・従業員数

・新規従業員数の推移

(2) 誘致後、行政としてどのような戦略、ケアを行って

いるのか

2.宮若市の道路状

況を問う

(1) 宮若市内の県道、市道それぞれの総延長とその舗装

状況は

(2) 勝野、長井鶴線について

・事業着手年は

・延長、工事完成はどうなっているのか

・今後の課題は

(3) 約３０年前トヨタ自動車九州が旧宮田町に進出して

以来どのような交通渋滞対策を行ってきたのか

(4) 磯光工業団地の完売、更に宮田工業団地の実現に対

して交通渋滞対策はどのようにするのか

4.安河 英幸 1.マイナンバーカ

ードの交付状況

について伺う

(1) 現在の交付率及び交付率を上げるための取り組みに

ついて伺う

(2) マイナンバーカードの交付を受けることでどんなメ

リットがあるのか伺う

(3) 住民票などが全国のコンビニ交付が可能になったの

か伺う

2.下水道整備の進

捗状況について

伺う

(1) 現在、整備された区域での負担金の徴収率と接続率

について伺う

(2) 負担金、分担金の未納者に対する徴収について伺う

(3) 整備を進めるにあたり整備区域の優先順位の決め方

について伺う



5.藤嶋 嘉子 1.幼児教育・保育の

今後の在り方に

ついて問う

(1) ３～５歳児の保育料“無償化”で副食材料費は実費

徴収となり保育所現場に新たなる業務が加わる。業

務負担について本市の考えを伺う

(2) 副食費（給食費）は市の公費負担とすべきと思うが

本市の考えを伺う

6.茅野 勝 1.公有財産の管理

運営と職員の行

政管理について

たずねる

(1) 公有財産の位置付けはどうなっているのか

(2) 旧宮田町の国鉄用地の計画（ロータリー他）はどう

なっているのか

(3) 公衆トイレの位置付はどうなっているのか

(4) 消防署前の土地の管理はどうなっているのか

(5) 職員は条例、規則を守っているのか

(6) 施工管理、検査体制の強化の進捗状況は

2.空家対策特措法

について

(1) 空家対策特措法に基づく空家の進捗状況は

7.和田 善久 1.入管法改定によ

る外国籍住民と

自治体の課題に

ついて問う

(1) 共生策はどのように考えているのか問う

2.ごみ行政につい

て問う

(1) プラごみ対策について問う

(2) 総合計画に掲げられた、ごみ減量について伺う

8.山元 秀一 1.公共施設等の維

持管理について

伺う

(1) 公共施設等（庁舎、ハートフル、リコリス、中央公

民館、市営住宅等の建物及び光陵グリーンパーク、

西鞍の丘総合運動公園等の大規模公園）の維持・管

理について現状の実施状況はどの様になっているか

(2) 年間の維持管理費用及び今後の維持管理計画につい

ては、どの様になっているのか

2.通学路の防犯対

策について伺う

(1) 学校再編により拡張した通学範囲において、安全対

策はどのように考えているのか

(2) 防犯カメラを活用した安全対策について検討して

はどうか

9.清水健太郎 1.下水道の整備状

況について伺う

(1) 下水道の現在の整備状況はどうなっているのか問う

(2) 遠賀川中流域、下流域処理場の連結について問う


